

UNO/MAS/UNO

Argentina y Perú acuerdan un pacto de cooperación económica

BUENOS AIRES, 17 de junio (AFP, AP, Latin y UPI). — Los gobernantes de Argentina y Perú, Jorge Rafael Videla y Francisco Morales Bermúdez, acordaron hoy aquí medidas tendientes a incrementar la cooperación económica entre sus países y la creación de un "mecanismo permanente de consultas", que —según algunos observadores— más allá de las relaciones bilaterales "les permitirá ajustar posiciones sobre problemas regionales e internacionales".

En una declaración conjunta

emitida al terminó de la visita oficial de tres días que el mandatario peruano realizó a esta nación, Argentina y Perú se comprometieron a "fortalecer el mantenimiento de la independencia política del Movimiento de países No Alineados —del cual son miembros plenos— y evitar que uno de nosotros se acerque a alguno de los polos de poder mundial", lo que fue considerado en esta capital como una clara referencia a Cuba, donde se llevará a cabo la VI Cumbre no alineada.

UNO/MAS/UNO

EN ARGENTINA PERSISTE LA INFLACION

BUENOS AIRES, 17 de junio (IPS). — El aumento de 6.9 por ciento en el índice de los precios al consumidor durante el mes de mayo eleva la tasa inflacionaria del primer cuatrimestre a 49.4 por ciento, en tanto que la proyección anual de la cifra es una tasa de 130 por ciento.

Frente al aumento en los precios de los primeros cuatro meses del año, se ha hecho

evidente que las empresas privadas no cumplen con las pautas fijadas por el gobierno, salvo las llamadas "empresas líderes", que están vigiladas de cerca. Otro sector que también sobrelleva el sacrificio de sujetarse a las pautas oficiales de precios es el de las empresas estatales.

El aumento de los precios obliga a abandonar otras pautas del programa económico, entre ellas los aumentos salariales y las tarifas de las empresas del Estado, que han debido ajustarse con un alto costo económico y social. Lo que todavía no ha sido tocado es el tipo de cambio, pero esto también produce inquietud en los sectores de exportación.

El gobierno insiste en que el aumento de los precios de mayo se debe a la abundante liquidez, al "recalentamiento" de la economía.